
У  Кыргызстана  нет
альтернативы, кроме того, как
быть  информационно  открытой
страной – Тынаев
Бишкек. 28 июня. КирТАГ — Алтынай Алмаз кызы. У Кыргызстана
нет альтернативы, кроме того, как быть информационно открытой
страной. Об этом на пресс-конференции сообщил журналист Азамат
Тынаев во вторник.

Медиа-эскперты  Кыргызстана  против  принятия  поправок  в
законопроект ««О внесении изменений в закон КР « О средствах
массовой информации».

22 июня 2016 года Жогорку Кенеш на своем пленарном заседании
принял в первом чтении законопроект «О внесении изменений в
закон КР « О средствах массовой информации».

Журналисты отмечают, предлагаемые изменения не отвечают целям,
заявленным  инициаторами  проекта.  Разработчики  предлагают
ограничить  финансирование  местных  СМИ  за  счет  иностранных
физических и/или юридических лиц. При подготовке этих поправок
не  были  проведены  исследовательские  мероприятия  об  их
целесообразности и необходимости и, соответственно, в справке-
обосновании к законопроекту отсутствуют статданные, которые бы
подтверждали угрозу местных СМИ с иностранным участием для
нацбезопасности страны.

Как  отметил  Тынаев,  поправки  в  закон  были  приняты  без
представителей  СМИ.
«Среди всех четырех инициаторов законопроекта нет ни одного
человека, который имел бы хоть малейшее отношение к СМИ. У них
нет представления о специфике работы масс-медиа. Запреты в
эпоху  глобализации,  в  том  числе  информационного  рынка,
потеряли смысл. Я считаю, что у Кыргызстана нет альтернативы,
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кроме того, как быть информационно открытой страной», — сказал
Тынаев.

По словам журналиста Нарына Айыпа, внутри Кыргызстана очень
мало  критики.  «Критику  могут  позволить  только  финансово
независимые. Это чаще всего СМИ, которые финансируются из-за
рубежа, независимые от государства», — подчеркнул он.

«Я считаю, что из-за предстоящих выборов в 2017 году нужны
послушные  СМИ,  по  этой  причине  так  стремительно  приняли
изменения  в  законопроекте  в  первом  чтении»,  —  отметила
журналист Тамара Валиева.

Работу по демонтажу системной
коррупции ряда министерств и
ведомств  признали
недостаточной (список)
Бишкек. 28 июня. КирТАГ – Айзура Чыкынова. Работу по демонтажу
системной  коррупции  ряда  министерств  и  ведомств  признали
недостаточной.  Об  этом  было  озвучено  в  ходе  заседания
Координационного  совещания  по  противодействию  коррупции  во
вторник.

Координационное  совещание  признало  недостаточной  работу  по
исполнению  детализированных  планов  мероприятий  по  демонтажу
системной коррупции в следующих государственных органах:
— Министерство образования и науки КР;
— Министерство здравоохранения КР;
— Министерство финансов КР;
— Министерство внутренних дел КР;
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— Государственное агентство архитектуры, строительства и ЖКХ
при Правительстве КР;
— Государственная регистрационная служба при Правительстве КР;
— Государственная таможенная служба при Правительстве КР;
— Государственная налоговая служба при Правительстве КР;
—  Государственная  инспекция  по  экологической  и  технической
безопасности при Правительстве КР;
— Высшая аттестационная комиссия КР.

При  этом  Правительству  КР  рекомендовано  с  участием
представителей  общественных  советов  госорганов,  независимых
экспертов  и  институтов  гражданского  общества  проводить
мониторинг  внутриведомственных  планов  на  предмет  полноты  и
соответствия  государственной  стратегии  антикоррупционной
политики.  Также  будут  регулярно  заслушивать  на  заседаниях
Правительства КР отчеты руководителей по вопросам реализации
плановых  мероприятий,  с  принятием  действенных  мер  по
обеспечению  их  исполнения.

В  системе  правоохранительных
органов не на должном уровне
борются  с  коррупцией  –
генпрокуратура
Бишкек.  28  июня.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  В  системе
правоохранительных органов не на должном уровне ведется работа
по  предупреждению  коррупции.  Отметил  старший  прокурор
управления  по  противодействию  коррупции  и  надзору  за
исполнением  законов  Генеральной  прокуратуры  КР  Арсланбек
Хуршудов  в  ходе  заседания  Координационного  совещания  по
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противодействию коррупции во вторник.

Генпрокуратурой  по  плану  работы  Координационного  совещания
правоохранительных,  фискальных  и  других  государственных
органов,  органов  местного  самоуправления  КР  по  вопросам
противодействия коррупции, организованы проверки по исполнению
антикоррупционного  законодательства  в  части  принятия
организационно-правовых  мер  по  предупреждению  коррупции  в
системе правоохранительных органов — ГСБЭП,ГСКН,ГТС и МВД.

«В  ходе  проверки  исполнения  правоохранительными  органами
антикоррупционного  законодательства,  соблюдения  порядка
прохождения государственной службы, составления и исполнения
ведомственных антикоррупционных плановых мероприятий, а также
законности  издания  правовых  актов  организационно-правового
характера в сфере предупреждения коррупции установлено, что
работа  по  предупреждению  коррупции  ведется  не  на  должном
уровне», — сказал А.Хуршудов.

Проверкой выявлены следующие характерные нарушения законов и
недостатки в работе правоохранительных органов:
а)отдельные  запланированные  ведомственные  антикоррупционные
мероприятия не всегда предусматривают реализацию вопросов в
сфере  предупреждения  коррупции  либо  не  соответствуют
поставленным целям и задачам антикоррупционной политики;
—  исполняются  не  в  полном  объеме,  либо  поверхностно  и
формально  без  принятия  конкретных  мер  по  их  реализации  и
достижению  конченых  результатов  в  области  предупреждения
коррупции;

— носят декларативный характер, без определения механизмов их
исполнения и приоритетов;
—  не  всегда  предусматривают  взаимодействие  с  институтами
гражданского общества;

—  выходят  за  рамки  своих  полномочий,  т.е.  относятся  к
компетенции  других  государственных  органов;
б) изданные правовые акты (приказы) организационно-правового



характера  противоречат  требованиям  антикоррупционного
законодательства;

в)  своевременно  не  проводится  аттестация  государственных
служащих  на  предмет  соответствия  профессиональных  знаний  и
навыков  работы  государственного  служащего  его  занимаемой
должности и перспективы служебного роста;
г) не всегда граждане принимаются на государственную службу на
конкурсной основе;

д) некоторые материалы служебного расследования в отношении
сотрудников рассматриваются поверхностно, с нарушением законов
без принятия должных мер по выявлению причин и устранению
нарушений, с рассмотрением ответственности всех виновных лиц,и
т.д.

«Причинами  допущения  нарушений  нормативных  правовых  актов
послужили то, что отдельные сотрудники госорганов надлежащим
образом не исполняют свои обязанностей либо не знают положения
законов, а в отдельных случаях проявляется бесконтрольность со
стороны  руководителей  госорганов  по  обеспечению  исполнения
антикоррупционного законодательства, что негативно отражается
на проводимой работе по предупреждению, выявлению и пресечению
коррупционных проявлений», — отметил А.Хуршудов.

Кандидат  на  пост  главы
комитета  по  связи  выступает
за включение информагентств в
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СМИ
Бишкек. 28 июня. КирТАГ — Айша Чуштук. Кандидат на пост главы
комитета  по  связи  Бакыт  Шаршембиев  выступает  за  включение
информагентств в СМИ. Об этом он сообщил на заседании комитета
по конституционному законодательству, госустройству, судебно-
правовым  вопросам  и  регламенту  Жогорку  Кенеша,  отвечая  на
вопросы депутатов.

Лидер  фракции  «Республика-Ата-Журт»  Омурбек  Бабанов
поинтересовался,   поддерживает  ли  кандидат  увеличение
ответственности  информационных  агентств  и  включение  их  в
категорию СМИ.

«Что касается информационной безопасности – это, безусловно,
поможет.  Я  поддерживаю  такую  инициативу»,  —  ответил  Б.
Шершембиев.

Отметим, комитет рассматривает представленные кандидатуры на
посты глав двух новых комитетов и преобразованных министерств.

Депутат  усомнился  в
логичности  назначения
Шершембиева  на  пост  главы
комитета связи
Бишкек.  28  июня.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  Депутат  фракции
«Онугуу-Прогресс»  Исхак  Масалиев  усомнился  в  логичности
назначения Б. Шершембиева на пост главы комитета связи. Такое
мнение он выразил на заседании комитета по конституционному
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законодательству, госустройству, судебно-правовым вопросам и
регламенту Жогорку Кенеша во вторник.

«Вы  представили  нам  на  должность  главы  комитета  по  связи
нынешнего главу «Кыргызтелекома», вы планируете, что он будет
возглавлять  целую  отрасль.  Но  «Кыргызтелеком»  —  это
предприятие, которое успешно идет к банкротству. И где логика
назначать  руководителя  такого  предприятие  во  главе  нового
ведомства?  Объясните  мне,  чем  вы  руководствовались?»,  —
задался вопросом депутат.
На  что  первый-вице-премьер  министр  Мухамметкалый  Абулгазиев
отметил, что на пост главы тех или иных ведомств надо ставить
людей, которые давно работают в этой сфере.

Позже  лидер  фракции  «Республика-Ата-Журт»  Омурбек  Бабанов
поинтересовался, какие фракции представляют кандидаты.
М.  Абулгазиев  отметил,  что  ни  один  из  кандидатов  не
представляет  ни  одной  фракции.
Отметим,  коалиция  большинства  еще  не  рассмотрела
представленные  кандидатуры.

В  новостройках  Бишкека  в
каждой 10 семье нет денег на
еду — исследование
Бишкек.  28  июня.  КирТАГ  —  Алтынай  Алмаз  кызы.  В  рамках
проекта: «Останови насилие над детьми», начавшего в 2014 году,
выявлено, что в каждой 10 семье, проживающей в новостройках
столицы, нет денег на еду. Об этом на пресс-конференции на
тему: «Останови насилие над детьми» сообщила исполнительный
директор «Центра защиты детей» Мира Итекеева во вторник.
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«Проект «Останови насилие над детьми» реализуется с 1 января
2014  года,  целью  которого  является  искоренение  всех  форм
насилия  над  детьми  в  КР.  Проект  в  основном  проводился  в
новостройках столицы, население которых характеризуется очень
низким уровнем занятости населения. Примерно каждый десятый
родителей сообщил, что его семья не имеет денег даже на еду,
пятая  часть  —  испытывает  трудности  с  покупкой  одежды»,  —
сообщила М. Итекеева.

По ее словам, увеличилась обращаемость школьников по случаям
насилия в семье, однако достаточно большая часть учеников все
еще не готова сообщать о насилии со стороны родителей.

«В  ходе  проекта  было  охвачено  11  тыс.  700  детей,  которые
обучены  навыкам  безнасильственной  модели  поведения.  Опрос
школьников  показывает,  что  в  экспериментальной  группе
наибольшее число детей подвергается насилию в семье — 43%, в
меньшей степени подвергаются насилию со стороны других детей —
38%. О насилии со стороны учителей школьники сообщают еще реже
— 23%», — подчеркнула Итеекева.

Также она отметила, что 101 родитель прошли цикл тренинга
ненасильственному воспитанию детей.
Проект продлится до 30 июня 2016 года, общий бюджет которого
составлял 875 тыс. евро. За 30 месяцев освоено 860 тыс. евро.

Более 80 детей обратились в
реабилитационный  центр  в
Бишкеке
Бишкек. 28 июня. КирТАГ — Алтынай Алмвз кызы. За 2,5 года 84
ребенка обратились в ОО «Центр защиты детей» в Бишкеке. Об
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этом  на  пресс-конференции  на  тему:  «Останови  насилие  над
детьми» сообщила исполнительный директор «Центра защиты детей»
Мира Итекеева во вторник.

«За  30  месяцев  реализации  проекта  «Останови  насилие  над
детьми»,  который  реализуется  с  января  2014  года,  к  нам  в
реабилитационный центр в Бишкеке обратились 84 ребенка, 50% из
которых  девочки.  Из  общего  числа  обратившихся  детей,  24
ребенка  подверглись  сексуальному  насилию»,  —  сказала  М.
Итекеева.

Как она отметила, по некоторым случаям возбуждены уголовные
дела.

По  ее  словам,  в  рамках  проекта  детям,  жертвам  насилия  и
находящимся  в  трудной  жизненной  ситуации,  предоставлялась
прямая психологическая, социальная, медицинская и юридическая
помощь.

За период реализации проекта услуги временного проживания были
предоставлены  75  детям  (33%  девочки)  в  трудной  жизненной
ситуации, из них: 29% детей пострадали от сексуального насилия
(все  девочки);  42%  пострадали  от  физического  насилия;  29%
детей пострадали от психо-эмоционального насилия.

Комитет не стал рассматривать
заявление  Жамалдинова,  чей
голос  не  был  засчитан  на
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последнем заседании
Бишкек.  28  июня.  КирТАГ  —  Айша  Чуштук.  Комитет  по
конституционному  законодательству,  госустройству,  судебно-
правовым  вопросам  и  регламенту  Жогорку  Кенеша  КР  не  стал
рассматривать заявление Жамалдинова, чей голос не был засчитан
на последнем заседании. Такое решение принято на заседании
комитета во вторник.

Ранее  депутат  фракции  «Онугуу-Прогресс»  Исхак  Масалиев
предложил рассмотреть на заседании комитета вопрос по Зиядину
Жамалдинову.
Он отметил, что права его коллеги были нарушены на пленарном
заседании 22 июня.

«Как вы сами помните, во время голосования спикер сказал:
«Давайте,  проголосуем  без  учета  голоса  Жамалдинова».  Когда
такое было? Депутат обратился неделю назад в наш комитет и,
думаю, нам стоит рассмотреть вопрос», — сказал он.
Председатель комитета Галина Скрипкина (СДПК) сообщила, что
сегодня  рассмотреть  вопрос  невозможно,  поскольку  не  были
подготовлены документы.

«Чтобы  включить  вопрос  в  повестку  нашего  заседания,  нужно
подготовить  документацию,  взять  итоги  электронного
голосования. Сейчас это все не готово. Мы можем рассмотреть на
следующем заседании», — сказала она.

В свою очередь лидер фракции «Онугуу-Прогресс» Бакыт Торобаев
отметил,  что  вопрос  включения  в  повестку  заседания  будет
решать комитет, а не председатель единолично.

Лидер  фракции  «Республика-Ата-Журт»  Омурбек  Бабанов  выразил
мнение, что оценку нужно дать и поведению депутата.
«Почему он 5 раз срывал голосование и не голосовал? Давайте, и
поведению депутата дадим оценку в таком случае», — сказал он.
По итогам голосования комитет отклонил предложение И.Масалиева
6 голосами.
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Напомним, депутат З.Жамалдинов несколько раз не голосовал во
время рассмотрения вопроса об отказе депутатов от привилегий.

Пекин ежегодно уходит в землю
на 11 сантиметров
Бишкек. 28 июня. КирТАГ – Ученые из Китая и Испании провели
исследование, которое показало, что ежегодно Пекин проседает
на 11 сантиметров, пишет портал Росбалт.

Специалисты  изучили  данные,  полученные  со  спутников  за
последние  несколько  лет.  Как  выяснилось,  некоторые  районы
китайской столицы проседают более активно. Особо выражен этот
процесс в районе Чаоян.

По предварительным оценкам, этот процесс связан с выкачкой
грунтовых  вод  в  регионе  на  нужды  сельского  хозяйства  и
промышленности. Геологи считают, что мегаполис может начать
постепенно разрушаться. В первую очередь опасности подвержены
автодороги и железнодорожные пути.

Полпред  Баткенской  области
представлен  на  пост  вице-
премьер-министра  по  вопросу

https://rus.gateway.kg/pekin-ezhegodno-ukhodit-v-zemlyu-na-11-sant/
https://rus.gateway.kg/pekin-ezhegodno-ukhodit-v-zemlyu-na-11-sant/
https://rus.gateway.kg/polpred-batkenskoy-oblasti-predstav/
https://rus.gateway.kg/polpred-batkenskoy-oblasti-predstav/
https://rus.gateway.kg/polpred-batkenskoy-oblasti-predstav/


границ
Бишкек. 28 июня. КирТАГ — Айша Чуштук. Полпред Баткенской
области  Жениш  Разаков  представлен  на  пост  вице-премьер-
министра  КР  по  вопросу  границ.  Об  этом  стало  известно  на
заседании  комитета  по  конституционному  законодательству,
госустройству, судебно-правовым вопросам и регламенту Жогорку
Кенеша КР во вторник.

На  заседании  первый-вице-премьер  министр  Мухамметкалый
Абулгазиев  представил  кандидатуры  на  пост  глав  двух  новых
ведомств и министра по границам.

Так,  на  пост  вице-премьер-министра  по  вопросам  границ
представлен  Разаков  Жениш  Парпиевич;
—  на  пост  министра  сельского  хозяйства,  питания,
промышленности  и  мелиорации  –  Бекбоев  Замир  Исакович;
—  на  пост  министра  транспорта  и  дорог  –  Айдаров  Замирбек
Казакбаевич;
— на пост председателя комитета по промышленности, энергетике
и недропользованию – Зилалиев Дуйшенбек Текшербекович;
— на пост главы комитета связи – Шаршембиев Бакыт Нуржанович.

Напомним, на прошлой неделе парламент одобрил новую структуру
правительства.  Согласно  изменением  два  министерства  были
преобразованы, а также созданы два комитета.
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